

Gobierno mexicano critica duramente puesta en libertad de sospechosos del crimen de Ayotzinapa



Ciudad de México, 16 sep (RHC) El Gobierno de México calificó de "grave precedente" la decisión de la justicia de liberar a 24 acusados de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa el 26 de septiembre del 2014.

"Esta resolución sienta un grave precedente, otorga beneficios a imputados sin que hubiera sentencia de tortura, solo con la mera presunción de inocencia", dijo en rueda de prensa el subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, titular de la Comisión de la verdad del caso Ayotzinapa.

Con la liberación de estos 24 acusados ordenada por el juez primero de distrito de procesos penales de Tamaulipas ya han dejado la prisión 77 de los 142 acusados en el caso Ayotzinapa, en tanto otros 65 continúan en prisión, informó Encinas.

Alejandro Encinas indicó que de mantenerse "esta tendencia y como es evidente la intención política de hacerlo", podrían otorgarse nuevas liberaciones, cuando se cumplirán 5 años de la desaparición de los estudiantes.

Los 24 acusados liberados el sábado eran policías en Iguala, Cocula y Huitzucó, municipios del estado de Guerrero, cuando los 43 estudiantes fueron detenidos, entregados al crimen organizado, que los habría asesinado, según la versión oficial presentada por el entonces gobierno de Enrique Peña Nieto en el 2015, señala Telesur.

Encinas dijo que esta liberación es una afrenta a la investigación de la Comisión de la Verdad porque "privilegia el derecho de los perpetradores sobre el derecho de justicia de víctimas, sus familias y la sociedad".

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202145-gobierno-mexicano-critica-duramente-puesta-en-libertad-de-sospechosos-del-crimen-de-ayotzinapa>



Radio Habana Cuba